#NETANYAHU

## Ataca bastión de Hamas

EN RAFAH SE HAN REFUGIADO MÁS DE LA MITAD DE LOS HABITANTES DE GAZA

AP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Israel bombardeó objetivos en la ciudad de Rafah en la madrugada de ayer, horas después de que funcionarios del gobierno de Estados Unidos y agencias de ayuda advirtieran en contra de la ampliación de sus operaciones terrestres a la ciudad del sur de Gaza, donde se han refugiado más de la mitad de los 2.3 millones de habitantes del enclave.

Posteriormente, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, dijo que ordenó al ejército que prepare un plan para evacuar a los civiles de ELUDE

 Netanyahu rechaza las críticas internacionales sobre los civiles muertos.



 REPERCUCIÓN. Unos 28 mil palestinos han muerto en la guerra entre Israel y Hamas.

Rafah antes de una prevista invasión israelí a la ciudad sobrepoblada del sur de Gaza.

Antes de la guerra, Rafah tenía una población de aproximadamente 280 mil habitantes y, según las Naciones Unidas, ahora alberga a alrededor de 1.4 millones de personas más que viven con familiares, en refugios o en extensos campamentos de tiendas de campaña después de huir de los combates en otros lugares de Gaza.

Israel dice que Rafah es el último bastión de Hamas que queda en Gaza después de más de cuatro meses de guerra. 80%

FOTO: AFP

DE LOS 2.3 MILLONES DE HABITANTES DE GAZA HAN SIDO DES-PLAZADOS.